

25. November 11.10.18



Großer Andrang bei den Upfinger Spielplatzfreunden

Ihr fünfjähriges Bestehen feierten die Spielplatzfreunde Upfingen am vergangenen Sonntag mit einem großen Fest. War die Feier zunächst aufgrund schlechten Wetters verscho-

ben worden, so wurden die Spielplatzfreunde im zweiten Anlauf mit bestem Wetter belohnt. Zwischen 300 und 400 Besucher, so schätzten die Spielplatzfreunde, waren am Sonntag ge-

kommen. „Es war einfach herrlich und hat uns allen riesigen Spaß gemacht. Leute aus den verschiedensten Ortschaften saßen gemütlich beisammen, plauderten und spielten. Egal ob

Spielstraße, Gummistiefelweitwurf, Tombola, Clownin oder der restliche Spielplatz - überall herrschte großer Andrang und viel Spaß“, bilanzierte Fabian Röken.

Foto: Privat